

ABSTRAK

Diana Anggryani (1540110037). Dengan skripsi yang berjudul : "***Penguatan Religiusitas Remaja Melalui Pengajian Jam'iyah Remaja Putri Desa Tuwang Kedungdowo Kaliwungu Kudus*** ".2021

Kegiatan pengajian yang di adakan oleh "jam'iyah Remaja Putri" sebagian dari penguatan karakter anggotanya agar dapat membantu membentuk karakter anggota jam'iyah remaja putri agar dapat menjadi lebih baik, metode pengajian juga dapat membantu melalui pendekatan Al-Hikmah, Al Maudzatil Hasanah, Al-Mujadalah, memberikan nasihat-nasihat yang baik bagi remaja. Penelitian ini diangkat atas dasar pemikiran yang menyatakan metode-metode yang dapat mendorong dan membina anggota untuk memahami, menghayati dan mempraktikkan kedalam kehidupan sehari-haritentang ajaran agama islam. Pada sisi inilah penulis mengkaji keberadaan metode pengasuh dan pembina dalam meningkatkan religiusitas anggota "*Jam'iyah Remaja Putri*".di Desa Tuwang Kedungdowo Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui lebih detail arah pembahasan yang memfokuskan pada efektivitas metode pengajian remaja di Jam'iyah Remaja Desa Tuwang Kedungdowo, faktor pendukung dan penghambat . dalam kenyataannya membantu meningkatkan sikap religius dan menumbuhkan jiwa sosial, membantu meningkatkan minat para anggota jam'iyah remaja putri Desa Kedungdowo Kaliwungu Kudus.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan atau disebut *field research* serta menggunakan pendekatan kualitatif. Untuk teknik pengumpulan data, peneliti menggunakan metode observasi, wawancara, dokumentasi dari analisis data dapat diperoleh temuan-temuan sebagai berikut: *Pertama*, kehidupan keagamaan anggota "*Jam'iyah Remaja Putri*" sebelum diadakannya kegiatan bimbingan keagamaan masih tergolong rendah. Pengetahuan agama yang dimiliki masyarakat masih banyak yang belum sempurna. Sehingga ketoka ada kegiatan keagamaan yang materinya menyangkut masalah keseharian. *Kedua*, efektivitas metode pengajian (1) Meningkatkan sikap religius dan menumbuhkan jiwa sosial kehidupan masyarakat (2) Meningkatkan minat para anggota Jam'iyah Remaja Putri Al-Mubarak (3) Dipantau oleh pengasuh dan pembina secara langsung, yang mumpuni dalam bidangnya. *Ketiga* faktor penghambat dan pendukung (1) Kemampuan anggota jam'iyah yang berbeda-beda (2) Keterbatasan waktu dan kurangnya jam saat pelaksanaan pengajian faktor pendukung yakni sarana prasarana, ustazah yang berkompeten dll.

Kata Kunci : *Penguatan Remaja , Religiusitas, Pengajian*